

Manifestaciones convocadas por la derecha, izquierda y centro: Tres movilizaciones se cruzan en Francia tras condena a Le Pen

La más multitudinaria fue la de la extrema derecha contra la inhabilitación de la líder política.

EFE

La condena por corrupción e inhabilitación de la líder de la extrema derecha Marine Le Pen ha acentuado las divisiones políticas en Francia y su capital, París, fue ayer el epicentro de estas tensiones con la celebración de tres manifestaciones diferentes: de la derecha, centro e izquierda, que se expresaron en torno a la decisión judicial.

"No ha sido una decisión de la Justicia, ha sido decisión política (...) que maltrata el Estado de Derecho y el estado de la democracia", reclamó Le Pen, tres ve-

ces candidata presidencial, ante miles de sus simpatizantes reunidos ayer en la plaza de Vauban, una manifestación con la que buscaba mostrar músculo político.

Durante la protesta, en un tono combativo y desafiante, Le Pen, que fue declarada culpable de malversación de fondos de la Unión Europea (UE), aseguró que no bajará los brazos e insistió en "las mentiras, las calumnias y los falsos procesos" de los que dice ser objeto. "Había que eliminarme de la vida política y sin la posibilidad de recurso", denunció Le Pen, en alusión a su inhabi-

litación inmediata para ejercer un cargo público durante cinco años, que espera ver rebajada antes de los comicios de 2027 para los que, según los sondeos, es la favorita.

A unos cinco kilómetros de la plaza Vauban, miles de manifestantes izquierdistas acudieron en la plaza de la República a una protesta en defensa del Estado de Derecho convocada por la principal fuerza de izquierda del país, La Francia Insumisa (LFI), y apoyada por los Verdes. La afluencia —que se estimó en menos de 5.000— fue menor a la esperada, en parte porque ni el Partido Socialista (PS) ni el Co-

munista (PCF) respaldaron la concentración, argumentado que no querían politizar un asunto judicial. "¡No dejemos que la extrema derecha se salga con la suya!", fue su eslogan.

Mientras que al norte de París, en la Ciudad del Cine de Saint-Denis, el partido del Presidente francés, Emmanuel Macron, Renacimiento, celebró otro mitin, que ya estaba previsto desde febrero, en el que el líder del partido y ex primer ministro Gabriel Attal, defendió la condena a Le Pen: "Si robas, pagas. Sobre todo cuando uno es un responsable político".



PARTIDARIOS de Le Pen levantaron banderas de Francia en la plaza de Vauban en París.

FRANCE PRESSE